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「ロータリーは分かちあいの心」

第2062回　例会（第三十九回例会） 新入会員 卓話　鴨田武会員

★ 山本憲作会長

★ 点鐘

★ ロータリーソング斉唱 　第４週　奉仕の理想

★ 四つのテスト唱和 

★ 来訪者紹介.. . . .山本憲作会長

★ 会長挨拶　 .. . . .山本憲作会長

★ 幹事報告　 .. . . .武田和則幹事

★ 委員会報告

★ 新入会員卓話　...鴨田武会員.

★ 謝辞　 ... . . . . . . . . .山本憲作会長

★ 出席状況報告

★ にこにこ報告　　

★ 第３回にこにこ報告特別賞発表

★ 点鐘.

米山奨学生のキョウナさんです。中国国籍です。

★ 山本憲作会長

皆様こんばんは。いかがお過ごしだったでしょうか。

今週は地区大会がありました。そして桑名北ロータリークラブのメンバーの方たちと

親睦ゴルフコンペもありました。地区大会では表彰もされました。

新緑溢れる入間の音楽大学にて行われたわけですが、黒柳徹子さんのお話の中で

褒めてあげる事が一番重要な事だと言うのが、非常に印象に残りました。

ぜひ皆様も、お互いに褒めあい頑張って頂けたらと思います。

先日のゴルフコンペでの団体戦は、行田ロータリークラブは負けまして、桑名北ロータリ

ークラブに持って行かれてしまいました。次回は、ぜひ勝って帰って来ようと思います。

本日は米山奨学生のキョウナさんが始めて例会に出て参りました。

カウンセラーとして、田山会員が就任いたしました。

本日の卓話は、新入会員の鴨田さんの卓話例会となっております。

鴨田会員、本日は宜しくお願い致します。



★米山奨学生　キョウナさんの紹介　田山会員 ★キョウナさん、ご挨拶

今年の４月から2570地区の米山奨学生として、

行田ロータリークラブで面倒を見る事となりました。

日本に来てからは、４年になるようです。

日本にて、貿易や物流に関して勉強しております。

4年前に中国より日本にやって参りました。日本の貿易の

会社に興味を持ち、日本にて勉強をしております。

米山奨学生になれた事、大変うれしく思います。

皆様、ありがとうございます。

★諸貫会員へ感謝状贈呈

社会奉仕部門に関しての、感謝状が贈られました。

★ 武田和則幹事

こんばんは、幹事報告を致します。

先週19日、20日と地区大会へ行って参りました。

参加された会員の皆様は、大変お疲れ様でした。

大会テーマは「We areファミリー　私達は家族です」と言う事で、

2,000名のロータリアンが集い盛大に開催されました。

大会の中で行田ロータリークラブは、米山奨学生2,000万円達成クラブと

して感謝状を頂きました。毎年平均いたしまして、50万円を40年間続けて

2,000万円に達成致しました。ちなみに王貞治監督は、毎年40本以上の

ホームランを20年続けて打って、868本を打っております。

「継続は力なり」の通り、どちらも偉大な業績と思います。

また、ロータリー財団寄付貢献クラブ賞も頂きました。本年度、第2570地区で第3位と言う事です。

56クラブで3位ですから、これも素晴らしい事であります。寄付をされた会員様には、感謝申し上げます。

それからパストガバナー補佐の諸貫健一様に前年度地区の社会奉仕部門委員長として活躍されたと言う事で、

感謝状を頂いております。おめでとうございます。

本日の卓話は鴨田武会員の卓話例会です。鴨田会員、宜しくお願い致します。

例会後はこのクラブハウスの4階で、懇親会を行います。米山奨学生のキョウナさんの歓迎と、

地区大会での感謝状受領のお祝いで、懇親を深めて頂きたいと思います。

アルコール類を飲まれる方は、車を運転されませんようにお願い致します。

5月13日火曜日に、卓球大会を行います。夕方、行田市総合体育館で、ツルジロウ君を交えて行います。

ご家族で、ご参加して下さい。 ～幹事報告次のページへ続く～



～幹事報告　続き～

次回例会、5月1日の例会場は産業文化会館で12時30分からです。

アドバンが休業のため例会場の変更となります。お間違えのないようにお願い致します。

5月4日日曜日ですが、さきたま火祭り見学例会となります。白河ロータリークラブより21名、桑名北ロータリークラブより

13名、真下ガバナーエレクトを始め第5グループの会長幹事と、大勢のお客様が見えます。

行田ロータリークラブの会員ご家族様も、大勢の参加をお願い申し上げます。

6月14日土曜日ですが、白河ロータリークラブ50周年祈念式典への参加例会となります。

大型バスでの日帰りとなりますので、奥様とも大勢参加して頂き、お祝いをして頂きたいと思います。

どうぞ宜しくお願い致します。

★武井会員がゴルフの表彰を受けました。

※スマイル委員会　反町清委員長

. . . .5名の方の表彰をしました。

※にこにこ報告の下に第３回　にこにこ報告　特別賞　

.. .受賞者様を掲載しております。

※ゴルフ委員会　武井茂委員長

先日21日桑名北クラブとの親睦コンペを行って参りました。

パーティーなどでも大変盛り上がりました。

親睦が図れた事と思います。

会員の皆様には、大変感謝申し上げます。

★ 新入会員 卓話　鴨田武会員

皆様こんにちは。新入会員の鴨田です。このようなたくさんの人の前でお話をするのは大変久しぶりでございます。

とても上がっております。今日はお客様からみた銀行とは、と言う話をしてみたいと思います。

銀行は借りたくない先にお金を貸すんですね。状況がちょっと悪くなると、貸し出しを渋るんですね。

これが4～5年前から若干変わってきております。バブル崩壊後、銀行も土地の価格も徐々に戻るだろうと

考えたわけです。

～～～以下略～～～卓話風景写真は次のページに掲載～～～



鴨田武会員　卓話風景

★ 山本憲作会長

銀行に長年おられた経験をお話しして頂き、

ありがとうございました。

今後もまた、ご指導のほど宜しくお願い致します。

★ 中島捷二副委員長

正会員数64名　

本日の出席者30名　　

メィキャップ5名　　

本日の出席率54．6％

出席状況報告　中島捷二副委員長 ニコニコ報告　反町清委員長

★ 反町清委員長

第2062回例会　　2008年4月24日 

★山本会長 お世話になります。鴨田さんありがとうございます。

★武田幹事 鴨田会員卓話ありがとうございます。キョウナさんようこそいらっしゃいました。

★武井会員 桑名北ＲＣさんとの第1回親睦ゴルフ軽井沢で1日楽しんでまいりました。

★小山会員　　 鴨田会員卓話ありがとうございます。アメリカの孫茜も鶴次郎も全く元気です。

★鴨田会員 下手な卓話で申し訳ありませんでした。

★黒渕会員
4月14日ついにグランパになってしまいました。2782ｇの女の子です。
母子ともに元気です。本日は鴨田会員卓話ありがとうございます。

★小沢会員
先日ライオンズのチャリティゴルフコンペで優勝してきました。
高級マウンテンバイクをゲットしました。

★永島会員 4月21日桑名北ＲＣとのゴルフ交流会担当各位ご苦労様でした。また、小池直前会長の
ゴルフデビューは大変意義あることです。本日は鴨田さん卓話ご苦労様です。

★小林会員 鴨田さん卓話ありがとうございます。桑名北ＲＣとの第1回ゴルフ交流会楽しかったです。

～にこにこ報告　次のページへ続く～



～にこにこ報告　続き～

★小池（利）会員
今年度も後2ヶ月、皆様是非頑張って出席して下さい私、軽井沢に
ゴルフ初デビュー149回打ってＢ．Ｂになりました。

★小菅会員 あと3ｃｍです。体重もあと3ｋｇここからが勝負！！

★鈴木（貴）会員 スミマセン　途中で退席します。

★諸貫会員 先日の地区大会で社会奉仕部門委員長（鈴木ガバナー年度）として感謝状を頂きました。

★持田会員
桑名北ＲＣとの親善ゴルフ大会！
すばらしい大浅間山の景色と両ＲＣの友好が強く結ばれました。

★中島会員 鴨田さん卓話ご苦労様です。健康に充分注意なされてご活躍をご期待いたします。

以下同文

★
湯本会員・清水（冶）会員・大野会員・石塚会員・小池（英）会員・清水（義）会員・植田会員

田山会員・小島会員・碓井会員・滝田会員・阿部会員・小椋会員・反町会員

★合計金額　　34,000円 

第３回　にこにこ報告　特別賞　受賞者様

＊以下の方々が表彰となりました＊

推薦会員氏名 賞名 推薦理由 例会 表彰作

山本憲作会員
こころに
沁みましたで賞

娘を持つ父として
共感できます。

2049例会

島田先生お世話になります。
娘が結婚いたしました。安心しました。
一句　純白のドレスに映える笑顔かな01月17日

持田朋春会員
喜びを
分かち合いま賞

ご家族の喜びが伝
わってきます。

2058例会

末娘が進修館高校に合格することが出来まし
た。
我が家では大変すばらしい出来事でした。03月27日

小島一男会員 心に白鳥をで賞
心にゆとりを持つ
大切さを伝えてく
れました。

2054例会

白河の皆様ようこそ行田へ歓迎いたします。
利根川の支流福川に大変めずらしく白鳥が
2羽飛来しております。02月21日

滝田芳人会員 夢を共有しま賞

ロータリアンとして
のあるべき姿の言
葉をご紹介戴きま
した。

2058例会

私の好きな言葉です。
「一人で見る夢はただの夢仲間と一緒に
見る夢は現実になる」
今後とも宜しくお願いします。

03月27日

鈴木貴大会員
会員の活躍に
乾杯で賞

ロータリアンとして
の他クラブでの活
動のご紹介

2050例会

明日、熊谷ＲＣにて「環境と自動車」という
テーマで卓話をしてまいります。
ちょっとドキドキですがお時間のある方は
聴きに来て下さい。

01月24日

★ 山本 憲作会長

★ その後、懇親会に移りました。フォトギャラリーの方に、写真を掲載しております。


